



イノシシの出没と対処方法について

2月25日（木）夕方、アウトコース1～2番近辺でイノシシが目撃されました。昨年中には、外周フェンスを点検し外部からの進入を防ぐよう対策を実施しましたが、小さな隙間から侵入しているようです。今のところ、人に危害を加えたりプレーゾーンの芝に大きな被害はありませんが更なる対策を検討中です。**プレーヤーの皆様は十分に注意して頂くようお願い致します。**

■コース内で遭遇した場合には以下の点にご留意ください。

イノシシを刺激しない

イノシシと出会った時、大声を出したり、物を投げたり、棒などで追い立てたりすると、興奮して襲ってくる可能性もあります。

落ち着いて速やかにその場から立ち去る

イノシシと出会ったら、慌てて走り出したりせず、落ち着いて目をそらさずに後ずさりしながらその場を立ち去って下さい。人間が急に走り出すとイノシシを刺激する可能性もあります。

見えない所に避難

遠くにイノシシを見つけた時は、見えない所に避難して下さい。

(埼玉県環境部 みどり自然課 野生生物担当 HP 抜粋)

目撃した際にはキャデマスター室までご一報ください。

常務理事

